

[www.israelentrelignes.com](http://www.israelentrelignes.com)

[www.israel-suisse.org.il](http://www.israel-suisse.org.il)

---

N° 39 – Semaine du 27.09 au 03.10.2021

---

## Cette semaine avec «rapport mensuel»

### Le Musée d'Israël est l'un des plus grands musées d'art du monde

Le Musée d'Israël, qui dispose d'une très vaste collection d'œuvres d'art, d'objets de culte juif et d'objets et de vestiges archéologiques est le 17ème plus grand musée du monde.

Fondé en 1965, le musée possède sur 18 500 mètres carrés quelque 500 000 œuvres d'art – toutes ne sont pas exposées – allant de la période préhistorique à l'art moderne. Le musée abrite également une collection impressionnante d'objets archéologiques dont une sélection constitue un voyage chronologique en Terre Sainte. Grâce à leur reconstitution, il permet également aux visiteurs de voir à quoi ressemblait l'intérieur de synagogues entre autres en Inde, en Allemagne et en Italie. Même pendant le confinement, le musée a acquis de nouvelles œuvres, notamment pour l'aile consacrée à l'art contemporain.

A noter que le plus grand musée d'art du monde est Le Louvre, même s'il ne présente que 38 000 œuvres au public, soit nettement moins que le Musée d'Israël.

#### Autres informations :

Le Musée d'Israël est le 17ème plus grand musée du monde (en anglais), Times of Israel

<https://www.timesofisrael.com/israel-museum-listed-as-worlds-17th-largest-art-institution/>

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :

**IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:  
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



Le joyau du Musée d'Israël est le sanctuaire du livre où sont exposés les manuscrits de la Mer Morte  
(photo : KHC)

---

## Décès de la féministe israélienne Marcia Freedman

Féministe israélienne d'origine américaine, ancienne membre de la Knesset, Marcia Freedman est décédée cette semaine à l'âge de 83 ans. Elle fut et reste aujourd'hui encore la seule parlementaire israélienne qui a officiellement reconnu être lesbienne. Elle est également la seule politicienne à avoir mis à l'ordre du jour la violence domestique en 1976, malgré l'opposition de ses collègues hommes. Et en dépit des railleries de ces mêmes collègues elle a fondé à Haïfa en 1977 le premier refuge pour femmes. Elle s'est ensuite consacrée avec passion à la paix entre Israéliens et Palestiniens.

« Marcia s'est battue pour nous toutes, pour que nous puissions vivre dans la paix et la fierté » a déclaré l'organisation israélienne Aguda représentant les LGBT. « Son coming out dans les années 70 a été une inspiration pour des milliers d'hommes et de femmes homosexuels qui avaient peur d'être eux-mêmes. Nous espérons que son action si inspirante ouvrira la voie à une représentation encore plus forte des lesbiennes dans la politique ».

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :  
**IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:  
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**



Marcia Freedman en Israël en 1974 (photo : Yaacov Saar/GPO)

### Autres informations :

Décès de Marcia Freedman (en anglais), Times of Israel

<https://www.timesofisrael.com/former-mk-marcia-freedman-early-pioneer-of-womens-rights-in-israel-dies-at-83/>

---

## « Rapport mensuel »

### Rêves de paix 2030

Quel est le point commun entre Google, la machine à coudre et le tableau périodique des éléments ? Ils ont tous les trois été inspirés par un rêve. Et même si les rêveurs sont rarement pris au sérieux, nous avons un grand besoin de rêves estime Sharonna Karni Cohen, la fondatrice de *Dreame*, une entreprise transformant les rêves en art.

Incitée par la Journée Internationale de la paix (21 septembre) qui est souvent ignorée en Israël, Sharonna Karni Cohen a lancé cette année une action qui doit pousser à rêver davantage : une séance d'une heure au Peres Center for Peace and Innovation a été organisée pour réunir des rêveurs qui ont discuté ensemble de leur vision pour 2030 notamment en matière de paix, de durabilité et d'environnement.

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :  
**IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:  
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

L'ambassade de Grande-Bretagne en Israël, la Fondation Ramon, EMIS, ZAZIOTS et la Malchut Production House and Creative Agency étaient parmi les participants.

Des adolescents palestiniens, israéliens et afghans ont parlé de leurs rêves qui se rejoignent tous en ce qui concerne la paix, la coexistence et l'acceptation de l'autre. Le rappeur palestinien Sameh Zakout a parlé de son rêve « de ne pas être jugé en fonction de son appartenance ethnique, de sa religion, de sa sexualité mais tout simplement en tant qu'être humain ».



Des adolescents présentent leur rêves en Israël (photo : Emily Smouha)

La séance s'est tenue en arabe, en hébreu et en anglais, comme étape préliminaire au Big Dream, un projet concernant la réalisation de la plus grande oeuvre d'art collective commencée en 2017. Elle s'est terminée, le *Yoga Day*, par la distribution de plus de 1500 tapis de yoga à la place Rabin à Tel Aviv.

Sharonna Karni Cohen s'est fixé pour mission de collecter 100 000 rêves du monde entier pour créer la prochaine mosaïque d'art géante qui sera présentée le 2 février 2022 dans différentes villes du monde et qui, dans le cadre de la mission « Ciel » prévoit même un voyage dans l'espace avec la station spatiale internationale. Jusqu'à présent, 40 000 rêves ont été collectés qui seront, entre autres, présentés en Island, en Australie, au Mexique, en Amérique du nord, au Japon et en Angleterre.

Pour Sharonna, un rêve est « la force de notre imagination et la capacité à créer un monde avec nos pensées nous permettant de le transposer dans la réalité, et c'est là que se situe notre pouvoir. Aucun robot n'aura jamais la puissance d'un esprit créatif. A l'heure actuelle, nous passons tellement de temps en visioconférences et

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :  
**IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:  
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

autres fariboles alors qu'il nous faudrait consacrer davantage de temps à regarder plus loin que le bout de notre nez.

Aux nombreux cyniques qu'elle croise tous les jours, Sharonna se plaît à dire :  
« Pourquoi rêver au lieu de ne pas rêver ? Eh bien parce que pourquoi ne pas rêver ? »

Cliquez ici pour faire connaître votre rêve : <https://big.drea.me/>



Pourquoi ne pas rêver quand c'est possible ? (photo : Emily Smouha)

### Autres informations :

Vidéo du projet sur Facebook

<https://www.facebook.com/catchdreamer/videos/4631702750221934>

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :  
**IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:  
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

## Vos interlocuteurs :

Rédaction : Katharina Höftmann. Elle a travaillé pour le bureau de la dpa à Tel-Aviv et pour WELT ONLINE. Actuellement, elle travaille comme journaliste indépendante et comme auteure. E-mail : [hoeftmann.k@gmail.com](mailto:hoeftmann.k@gmail.com)

Traduction française : Jeannette Milgram, Netanya

Responsable projet pour le comité directeur du GIS : Jacques Korolnyk; e-mail : [jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il](mailto:jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il)

Contact pour les lecteurs francophones : Yves Darmon; e-mail : [Yves.darmon@israel-suisse.org.il](mailto:Yves.darmon@israel-suisse.org.il)

## Pourquoi cette newsletter ?

Le service d'information du Groupe ISRAEL-SUISSE (GIS) vous renseigne sur des sujets passionnants généralement ignorés par la presse internationale. Par ailleurs, ce service vous propose un rapport mensuel complet sur des thèmes variés dans les secteurs suivants : arts et culture, sciences et recherche, santé et médecine, économie et finance, énergie et environnement, société et divers. De plus, le GIS aide les journalistes dans leurs recherches et leur fournit des compléments d'information sur les sujets qu'ils souhaitent aborder.

---

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :  
**IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1**- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:  
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**